

日本共産党

八千代市議団ニュース

2016年(冬季号)

発行:日本共産党八千代市議団
☎047(483)1151
市役所議員控室 内線3416
kyousan@city.yachiyo.chiba.jp

市政へのご意見、ご要望をお寄せください

公文書改ざんは市長の指示か

真相究明に秋葉市長の再喚問

食い違う市長証言と職員の意見

	市長	総務企画部職員
会議録の作成について	要点筆記と認識	要約版という認識はなかった
部長会会議録原本に対する認識	未完成・下書きと認識	開示すべきものは9ページ会議録と認識
原本に対する指示	要点筆記するよう指摘	市長の指摘を職務命令と受け止め短縮作業に入った

市民から請求があつた部長会会議録を「改ざんして」市民に開示した問題で、昨年秋の臨時議会で「秋葉市長の公文書改ざんに関する調査特別委員会」(百条委員会)が設置されました。百条委員会は、11月24日に秋葉市長の証人喚問、12月18日には総務企画部職員5人を参考人として意見聴取を実施しました。

証人喚問と意見聴取を通じて市長の証言と職員の意見が大きく食い違つてゐることが明らかになりました。(別表)

1月20日開催の百条委員会で2月12日に秋葉市長の再喚問が決まりました。日本共産党は、百条委員会には「市民の知る権利を守る」立場で臨みます。

市長や市が都合のいいところだけを情報提供するなど情報公開制度をゆがめることは許されません。正確な情報が提供されなければ、市民は選挙での選択、施策や条例などの判断ができる

戦争法廃止の二千万署名に

市民の共感ひろがる



市内各駅頭・繁華街での宣伝・署名行動

署名達成に向け、行動を開始しています。

また、市長にエアコンの設

置について尋ねたところ「後

期基本計画(5年)中に完了させること」との回答でした。

議会での全員一致の議決の

重さを考慮すれば早期に実施すべきです。

何より子どもの生命と健康を優先し、1日も早く普通教室へ設置することを要求します。

議会での全員一致の議決の

重さを考慮すれば早期に実施すべきです。

